

FRESQUE & VISITES cycle 2025

Habiter aujourd'hui

Adapter notre bâti au changement climatique

Le CAUE de l'Aude, en partenariat avec les acteurs du territoire audois, organise un cycle de 3 visites guidées de maisons réparties sur le département. Ce cycle sera introduit par un atelier de la « fresque de la construction ».

Comprendre les enjeux de la construction, vivre dans des maisons adaptées au changement climatique, c'est ce que vous découvrirez avec les habitants, artisans, architectes et conseillers en rénovation de l'habitat du CAUE.



FRESQUE & VISITES 2025 Habiter aujourd'hui

#1 Fresque de la construction



Un atelier ludique et collaboratif, pour aborder les impacts de la construction sur notre quotidien, sur l'environnement et sur notre santé et agir plus efficacement à son échelle.

22 mars à Carcassonne

#2 Visite maison très basse consommation



Réalisation en auto-construction avec des matériaux écologiques (ossature bois, isolée en paille, enduits) nécessitant peu de chauffage en hiver et assurant un excellent confort d'été.

12 avril à Saint-Pierre-des-Champs

#3 Visite maison bioclimatique



Orientation plein sud, pièces « tampon » au nord, faibles ouvertures au nord et à l'ouest, grandes baies vitrées au sud et mur Trombe en briques de terre crue.

17 mai à Saint-Denis

#4 Visite maison pierre-bois-terre-paille



La conception a été guidée par une recherche d'autonomie en eau et en chauffage : forte isolation, conception bioclimatique, orientation sud, insert bûches.

14 juin à Caunette-sur-Lauquet















